

本渡南地区振興会だより



◇振興会だよりはホームページでもご覧いただけます。
ホームページは[本渡南地区振興会]で検索してください。

南風 173号
発行 本渡南地区振興会 天草市港町13-5 TEL 22-4342

第32回本渡南地区ソフトボール大会を開催しました

恒例の本渡南地区ソフトボール大会は7月12日（日）に6チーム95名の選手の皆さんの参加のもと開催することができました。当日は台風9号の影響もあり時折南からの強風が吹きつけ、風に乗ってボールが外野の頭上を何本も飛ぶ光景がみられました。大会では一点差ゲームが3試合、さよならゲームが2試合と各チームの力は拮抗しておりました。結果は予選リーグ、決勝戦と打力に勝った浄南チームが最後に優勝旗を勝ち取りました。早朝より会場準備・大会運営をして頂きました体育推進員の皆様、並びに南体協役員の皆様には大変お世話になりました。



上川原チームによる選手宣誓



優勝した浄南チームの皆さん



大会結果

- 優勝：浄南
- 準優勝：中南
- 3位：古川上町
- 3位：中山口



七夕飾り

中山口区で実施された七夕飾りは、7月5日から12日までの間、天高第2グラウンド裏の町山口川沿いに飾りつけられました。実施にあたり本渡南小学校の全児童の皆さんがそれぞれ願い事を書いた短冊が飾り付けられました。それぞれの願い事がかないますように・・・



男性の料理教室を開催しました

7月15日（水）、本渡南地区コミセンで今年第1回「男性の料理教室」を開催しました。

今回は8名の参加者がありました。最初に食生活改善推進委員さんの指導で、各参加者のBMI（肥満測定の国際基準）測定と、料理メニューカードを使い前日食べた物のカロリー計算を行いました。その後今回のメニューの「ピーマンと牛肉の炒め物」・「なすのゴロゴロ炒め」・「ピリ辛わかめスープ」の料理作りに挑戦されました。

1時間弱で料理が出来上がり、参加者のみなさんとコミセン職員の私も出来上がった料理をおいしく頂きました。次回は12月に開催予定です。男性の方、どうぞ参加してみてください。



本渡南小学校「防犯講演会」が開催されました

7月3日に本渡南小学校PTA生活安全委員会主催、本渡南地区振興会共催でネット犯罪から子ども達を守るために「防犯講演会」が開催されました。

講師に教育ICT、情報モラル教育スペシャリストの桑崎 剛氏を迎え、「スマホとSNS時代でかしく生きる子ども達の育成は！～ネット社会で必要な保護者の視点について」の演題で講演をして頂きました。講演ではスマートフォン時代を迎えての新たな課題を事例を交えてのお話や、家庭での情報モラルの必要性など、ネット社会で子供を守る為に「自立心ある子どもに育てる」などのポイントを予定時間を超えて講演頂きました。参加された皆さんは改めて子ども達をネット犯罪から守るために何をすべきかを気づかれたのではと思います。



講演会のようす

地域みまもり隊「感謝の会」が開催されました

本渡南小児童の登下校時の交通事故等防止を目的に本渡南地域の各団体で構成する「地域みまもり隊」へ日頃の活動への感謝を伝える為、本渡南小学校全児童による「感謝の会」が7月15日に開催されました。

地区振興会へは5年1組と2年1組から、南区長会へは6年1組と1年1組から、民生・児童委員へは6年3組と1年3組から感謝状を頂きました。感謝状の裏にはクラス全員の児童よりそれぞれ感謝の言葉を載せてあります。本渡南地区コミュニティセンターのロビーに掲示しておりますので、来訪の際には是非ご覧ください。



感謝状贈呈式のようす

← 上段は5年1組から
下段は2年1組からの感謝状

～8月の老人大学のお知らせ～

- ・日 時 平成27年8月31日（月）
午前10時～
- ・場 所 本渡老人福祉センター
- ・内 容 「終末期を考える」
～わたしのメモリーノート～
- ・講 師 保健師 木原 さく子 様

8 月 の 行 事 予 定

- 8/5（水）本渡南体育協会評議員会
- 18（火）親子ナイトドッジボール大会監督会議
- 21（金）親子ナイトドッジボール大会
- 26（水）大運動会実行委員会
- 31（月）本渡南老人大学